

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des Vereins "Ortsgruppe Mettendorf-Sinspelt des Eifelverein e.V."

Am Freitag, den 22.04.2016 fand im Hotel Kickert in Mettendorf die Jahreshauptversammlung statt.

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden

Der Versammlungsleiter, Herr Winfried Pelzer, begrüßte um 20.00 Uhr die anwesenden Mitglieder. Es waren 39 Mitglieder erschienen. Er stellte fest, dass die Einberufung der Versammlung und die Mitteilung der Tagesordnung satzungsgemäß erfolgt war. Protokollführerin war Christa Pelzer.

Zunächst wurde aller verstorbenen Mitglieder des Eifelvereins gedacht, besonders der im letzten Jahr verstorbenen Marianne Kolbet und Bernhard Fink.

Dann berichtete Herr Pelzer über die Tätigkeiten des vergangenen Jahres. Unter anderem informierte er über die Eröffnung des Wald- und Naturlehrpfades. Für dieses Projekt erhält der Verein zusammen mit dem FC den RWE-Umweltpreis und hat auch den Konrad-Schubach-Preis beantragt. Die Entscheidung steht noch aus.

Herr Pelzer stellte den Anwesenden den neu erstellten Flyer der Ortsgruppe vor. Hierzu folgten später noch weitere Informationen.

Anschließend dankte er allen, die sich im Vorstand beteiligen und den vielen sonstigen Helfern für ihre unerlässliche Mitarbeit.

2. Bericht der Fachwarte

Als nächste folgte der Jahreswanderbericht der Wanderwartin Alwine Stockemer. Sie teilte mit, dass im Jahr 2015 682 Wanderer an 31 Wanderungen über insgesamt 293 Kilometer teilgenommen haben. Die Wanderungen teilen sich auf in Halbtagswanderungen (darunter vier Familienwanderungen), Tageswanderungen und Mehrtageswanderungen. Die Wanderer mit den meisten Kilometern erhielten ein kleines Präsent. Bei den Seniorenwanderungen waren dies: Reinhold Hoffmann mit 74 km, Erika Thielen mit 70 km und Evi Mai und Josef Nosbüsch mit je 68 km. Bei den Hauptwanderungen hatte Alwine Stockemer 201 km, Evi Mai 150 km und Traudl Thielen 147 km erwandert.

Wegewart Michael Hockertz teilte mit, dass die Wege und Bänke in einem guten Zustand seien. In Vorbereitung auf den TV-Wandertag werden noch mal alle Wege gemulcht und beschildert sowie die Bänke überprüft und instand gesetzt. Die Wanderwarte Berthold Hecker, Oswald Pax und Reinhold Hoffmann schlossen sich diesen Worten an. Herr Hoffmann teilte noch mit, dass er von den inzwischen 6 Wanderwegen gerne die Wanderstrecke Nr. 3 abgeben würde.

3. Geschäfts- und Kassenbericht

Anschließend erfolgte der Bericht der Kassenwartin Ute Hennes. Diese erteilte einen detaillierten Kassen- und Finanzbericht, so dass die Mitglieder über Einnahmen und Ausgaben des Vereins gut informiert wurden.

4. Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer Herbert Jakobs und Berthold Hecker bescheinigten der Kassenwartin eine einwandfreie Kassenführung.

5. Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes

Auf Antrag von Reinhold Hoffmann wurde dem gesamten Vorstand Entlastung erteilt.

6. Wahl von 2 Kassenprüfern

Es erfolgte die Wahl von zwei neuen Kassenprüfern. Einstimmig wurden Evi Mai und Marianne Willems gewählt.

7. Ehrungen langjähriger Mitglieder

Dem 1. Vorsitzenden Winfried Pelzer war es dann eine besondere Freude, acht langjährige Mitglieder, die zusammen auf 310 Jahre Mitgliedschaft kommen, zu ehren:

Für 25 Jahre: Katharina Hanen, Sinspelt, Günter Müller, Körperich,
Richard Begon u. Peter Fandel, beide Mettendorf

für 50 Jahre: Johann Hoffmann, Hans Lordz und Josef Kickert, alle Mettendorf

für 60 Jahre: Adolf Flesch, Sinspelt

8. Überreichung des Deutschen Wanderabzeichens

Dann erfolgte die Auszeichnung von fünf Mitgliedern mit dem Deutschen Wanderabzeichen. Wanderwartin Alwine Stockemer überreichte das Wanderabzeichen in Gold (zum 2.ten mal) an Erika Thielen, Reinhold Hoffmann, Alwine Stockemer und Evi Mai sowie in Bronze an Traudl Thielen.

9. Planungen und Vorschau

Der Vorsitzende gab dann einen Überblick über geplante Aktivitäten, wobei der TV-Wandertag im Vordergrund stand. Ein weiteres Highlight war die Präsentation eines 6-seitigen Flyers, mit dem der Eifelverein seine vielfältigen, gemeinnützigen Aktivitäten vorstellt. Er wies darauf hin, dass der Eifelverein in Zukunft seine Aufgaben innerhalb der sehr lebendigen Vereinsgemeinschaft von Mettendorf nur erfüllen kann, wenn es ihm gelingt, junge Menschen von der Mitarbeit im Verein zu überzeugen. Alle Vereine der Vereinsgemeinschaft leisten letztendlich mit ihrer Arbeit einen Beitrag, um ein lebendiges Dorfleben zu gewährleisten. Und genau hier setzt der Flyer an, um die vielfältigen Möglichkeiten, die der Eifelverein zum Wohle der Dorfgemeinschaft anbietet, aufzuzeigen.

Im vergangenen Jahr hat der Beisitzer Rudi Willems eine Homepage erstellt. Er informierte die Anwesenden über den Aufbau und die vielen Informationsmöglichkeiten, die hier bestehen. Anschließend gab er noch einen Überblick über den Stand der Vorbereitungen der Vereinsgemeinschaft für den TV-Wandertag.

10. Verschiedenes

Seitens der Mitglieder erfolgten keine Anträge, Anfragen oder dergleichen.

11. Bildervortrag über Wanderungen und Eindrücke des vergangenen Jahres von Günter Müller

Nach dem offiziellen Teil ließ Günter Müller in langjähriger Tradition mit seinem lustigen und informativen Bildervortrag das Wanderjahr 2015 noch einmal Revue passieren.

12. Schließung der Versammlung

Um 23.00 Uhr schloss der Vorsitzende die Versammlung.